
Power am Tower

Freitag, 12.09.03, 14^{oo}-18^{oo}h
Uhrtürmchen Bornheim Mitte

Das 14. Kinder- und Jugendkulturfest wird veranstaltet vom Stadtteilarbeitskreis Nordend / Bornheim.

Angebote: Rodeo Bull Riding, Kistenklettern, Hüpfburg, Tanzgruppen, Live Bands, Streetball, und vieles mehr...

Angebote für Mädchen

(6-14 Jahre)

- Mädchenkulturtag: Ausflug in die Römerhallen, Römerberg (Fr. 26.09.)
- Tanzgruppe (Sa. 18.10. / Sa. 29.11.)
- Mädchentag (Sa. 15.11. / Sa. 13.12.)

Interessierte Mädchen können einfach vorbeikommen oder unter 069 – 49 80 305 anrufen (Claudia verlangen).

Aktuelle Angebote für Jungen und Mädchen

(6-14 Jahre)

- Übernachtung im Kinderhaus (24.10. - 25.10.) Neben den täglichen Angeboten könnt Ihr bei uns:
- Basteln (Mo.)
- im Internet surfen (Mi.)
- mit einem Betreuer auf dem Germaniaplatz spielen (Do.)
- Skaten mit Anleitung (Fr.)
- Computerspiele ausprobieren (Fr.)

Wenn Du **zwischen 6 und 12 Jahre alt** bist, in Bornheim wohnst, oder in der Nähe, dann findest Du in unserem Kinderhaus täglich von 13^{oo} Uhr bis 18^{oo} Uhr und manchmal auch am Wochenende viele Angebote gegen Langeweile und Schulstress:

- Hausaufgabenhilfe: täglich 5 Stunden
- Mittagessen für 1€
- Tischtennis, Tanzen, Fußballteam ...
- Malen, Basteln, Kochen ...
- Computerclub, Hip- Hop ...

keine Gebühren, flexible Zeiteinteilung
Info unter 069/ 4980305

Kinder brauchen

täglich eine warme Mahlzeit !

Deshalb: Unterstützen Sie die Arbeit unseres Kinderhauses durch Ihre Mitgliedschaft, schon ab 2.50 Euro im Monat

Informationen unter 069/ 4980306
Herr Lenz

Raumvermietung

Für Kurse, Seminare und Arbeitsgruppen stellen wir unsere Räume außerhalb der Öffnungszeiten (Mo-Fr) gegen ein faires Entgelt zur Verfügung. Eine Vermietung am Wochenende für Feste und Feiern sowie Geburtstage ist leider nicht möglich.

Nachbarschaftshilfe
Bornheim e.V.

Kinderhaus

Die Schlagseiten 19



Hausfest: Junger Künstler in Aktion

September/Oktober 2003

Liebe Leserinnen und Leser,

der Jahrhundertssommer ist vorbei, die Schulzeit hat wieder begonnen und im Kinderhaus der „Nachbar“ wird die tägliche Hausaufgabenhilfe - neben allen anderen Angeboten - wieder stark in Anspruch genommen. Aber wir hatten wie immer auch in der Ferienzeit geöffnet und berichten daher in dieser Ausgabe unter anderem über die Highlights unseres Ferienprogramms, das diesjährige Hausfest welches kurz vor den Sommerferien stattfand, sowie über das gewonnene Endspiel unserer Kinderfußballmannschaft im Kita-Cup. *H. Lenz*

Der Verein

Die Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V., eine gemeinwesenorientierte Stadtteileinrichtung, wurde 1977 gegründet. Seit dem Umzug 1992 in die ehemalige Fahrrad- und Wurstfabrik betreibt die NHB ein offenes Kinderhaus für Kinder von 6-12 Jahren. Finanziert durch das Jugend- und Sozialamt der Stadt Frankfurt, das Hessische Kultusministerium sowie Mitgliedern und Förderern des Vereins, bieten die Angestellten, Honorarkräfte und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen der durch das Finanzamt und Amtsgericht als gemeinnützig anerkannten Einrichtung den jungen BesucherInnen ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot.

Darüber hinaus engagiert sich der Verein auch in der Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen und Institutionen des Stadtteils, der Durchführung von sozialpädagogischer Lernhilfe oder in der Patenschaft für den nahegelegenen Germania-Platz.

Kontakt & Info

Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V.

Petterweilstraße 4-6, 60385 Frankfurt am Main

Telefon / Fax: 069 – 4 98 03 05/ 07

e-mail: NHBffm@aol.com

www.nachbarschaftshilfe-bornheim.de

Sommerfest 2003

Buntes Treiben herrschte auch dieses Jahr wieder zu unserem Haus- und Hoffest. Zum 2. Mal feierten wir gemeinsam mit der Ambulanten Jugendhilfe und dem Mütterzentrum MuKiVa in den Sommer. An den Malwänden konnten sich die Kinder dem Farbenrausch hingeben (s. Titelfoto), sich auf der Hüpfburg austoben, Stelzen laufen oder auch einfach mal eine Runde am Tischfußball kicken. So war für Groß und Klein etwas dabei. Während sich die Eltern bei Kaffee und Kuchen oder Bratwurst und Salat vergnügten, verwandelten sich ihre Kinder am Schminkstand in schöne Schmetterlinge und gefährliche Raubkatzen.

Zum Höhepunkt der Veranstaltung zählten die Auftritte der Tanzgruppe „Girls in the Neighbourhood“ und unserer Nachwuchs-Rapper, die kurzerhand zusammen mit unserem Hip-Hop-Leiter einen NHB-Rap improvisierten. Zum Ausklang des Abends trug die Band „Keevah“ selbstkomponierte Stücke vor. Sehr überrascht waren wir von dem großen Interesse vor allem auch der Anwohner an unserem diesjährigen Fest. Trotz des Gedränges war die Stimmung der Besucher super, und so hätten wir noch lange feiern können. Doch auch das schönste Fest geht zu Ende - und so freuen wir uns schon jetzt auf das nächste Jahr.

Sommer-Ferienprogramm

Mit den Sommerferien ging auch das prall gefüllte Ferienprogramm der „Nachbar“ zuende. So konnten die Kinder unter anderem in einem Workshop Meerestiere aus Speckstein anfertigen. Die Ergebnisse kann man in einer Vitrine in unserer Bücherei bewundern.

In Trainingseinheiten konnten Interessierte ihr Können beim Skaten, Tischtennis und Fußball verbessern. In Turnieren und langen Skate-Touren an den Main hatten die Kinder dann die Möglichkeit das Gelernte umzusetzen.

An den immer wieder beliebten Schwimmausflügen nahmen ebenfalls viele Kinder teil. Sie führten dieses Jahr in das Seedammbad in Bad Homburg. Ein Highlight für die Kinder, aber auch für die Betreuer, war der eindrucksvolle Besuch auf dem Löschboot am Osthafen, bei dem die Kinder von der größten Löschpumpe „der dicken Berta“ geduscht wurden.

Für alle Kinder von 6-12 Jahren wurde jede Menge geboten, so dass die Ferien den „Daheimgebliebenen“ viel zu kurz vorkamen.

Kita-Cup-Finale:

Nachbar siegt knapp mit 3:2

Zum zweiten Mal in ihrer Geschichte erreichte die Mannschaft der „Nachbar“ das Finale um die Stadtmeisterschaft der Frankfurter Kindertagesstätten. Nachdem es vor zwei Jahren gegen das spielstarke AWO- Kinderhaus aus Eckenheim nur zum Ehrenplatz gereicht hatte, sollte in diesem der Pott nach Bornheim geholt werden.

Am 11.Juli trafen auf dem Gelände der SG Bornheim Grünweiß die Mannschaften der KT 99 und der Nachbarschaftshilfe Bornheim aufeinander. Vor vielen Fans entwickelte sich ein hochklassiges Spiel. Nachdem wir mit 1:0 in Führung gehen konnten glichen die Rödelheimer noch vor der Pause zum 1:1 Halbzeitstand aus. In der folgenden Hitzeschlacht gerieten wir sogar mit 2:1 in Rückstand. Aber die Mannschaft gab sich nie auf, und nachdem der Ausgleich gelungen war, konnte kurz vor Ende der regulären Spielzeit der alles entscheidende Siegtreffer zum 3:2 erzielt werden. Nach der anschließenden Siegesfeier wurde der Pokal im Triumphzug nach Hause gebracht.
